

Detenidos cinco implicados en la muerte de José Luis Alcazo

Detenidos los asesinos ultras del Retiro

MADRID, 20 (D16).— Cinco jóvenes de extrema derecha, aunque sin militancia en ningún partido, han sido detenidos como presuntos autores del asesinato de José Luis Alcazo Alcazo, de veinticinco años, ocurrido en el parque del Retiro a las nueve y cuarto de la noche del pasado jueves. El caso ha quedado totalmente esclarecido, según informaciones obtenidas por D16.

La Policía ha intervenido los bates de beisbol con los que agredieron al fallecido y a sus cinco amigos, cuando éstos paseaban pacíficamente por el parque. En los palos de beisbol habían inscripciones de «¡Viva el fascismo!».

Los cinco detenidos tienen edades comprendidas entre los dieciséis y los veinte años y pertenecen a familias de militares. Además de los capturados, y según ha podido saber D16, la Policía detendrá en las próximas horas a dos o tres mucha-

chos relacionados con el suceso.

Los jóvenes, que se denominaban «los bateadores», y presumiblemente son autores de una pintada aparecida cerca del parque hecha dos días después del asesinato, pretendían «poner orden en el Retiro».

Detención en El Piero

La Policía detuvo en la noche del martes a Francisco Gutiérrez, «El Guti», en el bar El Piero, situado cerca del paseo de María Cristina. Este

muchacho fue inculpado en el ataque fascista a la Facultad de Derecho, ocurrido a principios de año. En aquella ocasión, un grupo de muchachos de extrema derecha penetraron en las instalaciones universitarias, disparando.

Tras la detención de «El Guti» se produjo en la mañana de ayer la captura de los cinco jóvenes. Según ha podido saber D16 el crimen del Retiro ha podido ser aclarado en todos sus extremos.

Los datos de que disponemos indican que se trata de una banda fascista, como D16 afirmó, que pretendía imponer su ley en el parque.

Celebrar la hazaña

Aunque no está plenamente comprobado, parece que los muchachos estuvieron después de su crimen tomando unas cer-

vezas en un bar del barrio de Malasaña —barrio que está incluido en la «zona nacional»— celebrando el apaleamiento del Retiro.

En el momento de la detención de «El Guti», en el bar El Piero, algunos comentarios oídos por testigos presenciales, indican que el público presente dijo «se lo llevan por ese caso del Retiro».

Los detenidos son muy conocidos en la zona donde actuaban; y frecuentaban puntos de reunión habituales de personas de ideología de «extrema derecha».

Tras la detención de los presuntos inculpados, la Policía ha podido establecer las intenciones de los jóvenes y las motivaciones de sus actos. Han resultado ser ciertas las sospechas de los agredidos respecto a que se trataba de «chicos bien, con buena

pinta y fascistas», que les atacaron por su simple aspecto de «pasotas». Tanto José Luis Alcazo, como sus compañeros, vestían en el momento de la agresión pantalón vaquero, camisas, y algunos de ellos, zuecos.

Los seis muchachos agredidos en el Retiro por los justicieros de extrema derecha, paseaban en parejas. Eran cuatro chicos y dos chicas; y dos de los muchachos iban juntos, delante. Escucharon un grito de «¡Ahora!» y empezaron a recibir palos. Eran los dos muchachos que resultaron heridos. José Luis Alcazo intentó ayudarlos y se separó de la chica que iba a su lado.

Al parecer, golpeó a uno de los agresores, y éstos le apalearon con los bates hasta dejarle muerto en el suelo.